PAUL FRANKLIN MILLER

Comenzó sus estudios de corno a la edad de 12 años en su nativo Texas con el profesor Anthony Brittin de la Universidad Tecnológica de Texas en Lubbock. En 1978 recibió una beca completa para asistir al famoso Curtis Institute of Music en Filadelfia a fin de estudiar con el afamado cornista de la Orquesta de Filadelfia Mason Jone.

En 1981 concursó exitosamente en Nueva York para el puesto de Cornista Principal de la Orquesta Filarmónica de Caracas. En 1982 fue premiado por esa orquesta como "Músico más Destacado del Año" y en 1983 fue promovido al puesto de Cornista Principal. QN 1986 fue invitado a Toluca para ocupar el cargo de Cornista Principal de la Orquesta Sinfónica del Estado de México. Pero a mediados de ese año volvió a Venezuela para ocupar el puesto de Corno Principal de la Orquesta Sinfónica Municipal de caracas, cargo que ocupó hasta su regreso a México en 2003 como Cornista Principal de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.